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Un provechoso encuentro de trabajo, que culminó con un gran acuerdo para los habitantes de
Graneros, sostuvieron la Intendenta de Región de O’Higgins, Morín Contreras; el alcalde de
Graneros, Claudio Segovia; y el presidente del directorio de EFE, Jorge Inostroza.

El objetivo de la cita, fue dar corte definitivo a las tratativas para construir los cruces
ferroviarios, que brindarán solución, a la histórica congestión vehicular en Avenida La
Compañía y que se acrecentará con la entrada en operaciones del Rancagua-Express. En
conversaciones previas, entre municipio y EFE, ya se había definido el proyecto para hundir la
ya mencionada vía estructurante, que actualmente es la única que une el oriente y poniente de
la “Nueva Ciudad”.

Respecto a los pasos de Gabriela Mistral (sur) y Santa Ana (norte), que en teoría serían
complemento para Avenida La Compañía, respecto del primero; se descartó su inmediata
elaboración y sólo cumplirá funciones temporales a nivel, quedando pendiente en la cartera de
proyectos para el 2016.

En el caso del segundo; la Intendenta asumió el compromiso de conseguir los recursos para su
concreción. Estos trabajos de hundimiento, tendrán un costo aproximado de 5 mil millones de
pesos y las obras debieran ser ejecutadas en un plazo de 14 meses. “Siempre hay algunas
situaciones que pueden aminorar o aumentar la cantidad de tiempo pero nosotros como
empresa, nos fijamos ese rango”, sostuvo Jorge Inostroza. En este escenario, Morín Contreras
aseveró que quedará supeditada, “al estudio de ingeniería, que hará Ferrocarriles del Estado.
Una vez que tengamos esos documentos, procederemos a gestionar los recursos”, dijo.

Pero las ideas de Graneros, no finalizan allí, pues en el espacio adyacente al sector estación,
se planea edificar un gran barrio cívico, “que incluirá un boulevard, el edificio consistorial y
centro comercial. Estamos cambiando así, el eje del pueblo y sin duda alguna, marcaremos el
hito de una “Nueva Ciudad”. Tal como lo afirmó la intendenta en la reunión, muchos fueron los
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esfuerzos de todos los sectores políticos, pero fuimos nosotros, esta administración, la que
batalló para conseguir este meritorio logro. No puedo estar más feliz”, concluyó el alcalde
Segovia.
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